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日针对近期有人借北京奥运会
名义敛财之事发表声明# 坚决反对此类
活动$

这位新闻发言人在声明中表示 #海
内外为迎奥运举办的各类社会活动#均
应在自愿%公益的基础上#在遵守举办地
法律法规和奥林匹克运动规则的框架下
进行$ 北京奥组委过去没有%今后也不会
通过第三方在国内外举办社会活动#尤
其是不举办同奥运会筹办无关系的活
动# 更不会通过第三方为奥运会筹集资

金%征集赞助#也坚决反对借奥运会名义
从事此类活动$

北京奥组委法律事务部新闻发言人
证实#近来出现了有人以&迎奥运'等名
义收取钱财# 作出参与奥运会的虚假承
诺等情况$

这位新闻发言人说# 根据国际奥委
会规则和北京奥组委规定# 对于民众自
发举办或单位% 团体内部举办的迎奥运
活动# 能规范使用奥运会名义和奥林匹
克知识产权的# 北京奥组委抱肯定和赞
赏的态度$ 但同时#凡对外公开宣传%公
开组织参与者报名# 特别是向参与者收

取费用#对外征集广告%赞助并提供回报
条件# 或者向参与者承诺提供北京奥运
会观赛及其他参与机会的活动# 奥组委
均明确反对$

他还在声明中提醒公众不要轻信或
参与违规举办的社会活动# 呼吁有意向
北京奥组委或奥运会筹办工作捐赠款
物%提供赞助支持的单位和个人#直接同
奥组委和政府部门联系$ 他强调#凡涉及
北京奥组委及奥运会的捐赠% 市场开发
工作均不通过任何第三方机构中介或代
理组织进行$

据了解#仅有北京奥组委%北京市人

民政府设立的北京市港澳台侨胞共建北
京奥运场馆委员会% 香港特别行政区政
府设立的北京奥运会马术比赛香港基
金#直接接受有关奥运会的捐赠#且均不
通过任何第三方机构代理$ 北京奥运会
市场开发工作# 更是由北京奥组委市场
开发部统一管理和直接操作$

目前#北京奥组委已配合公安%工商
机关# 制止和查处了一些借口迎接奥运
会#以举办会议%婚庆%编印奥运工程产
品名录%推荐企业参与奥运会%指定人文
奥运旅游纪念品等为名# 骗取钱财的活
动$

四五航海斗国安

主场斗北京国安#下周先后客战上海申花和山东鲁能#这棘手
的&三大战役'是目前排名倒数第一的河南四五面对的三座大山$

明天#四五将坐镇航海体育场迎战势头不错的京城&御林军'#三大
战役的头炮能否打响吸引着中原球迷关注的目光# 由于本轮比赛
的重要性# 届时东方卫视和郑州电视台郑州新闻广播将从
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开始#现场直播本次比赛的实况$

奥里弗航海首秀

明天与国安的较量# 外援奥里弗的首个主场秀让中原球迷非
常期待#&救火'队员奥里弗的航海首秀#将验证这名外援的真实成
色$

客场对天津队的比赛# 到中国仅仅
&

天的奥利弗首发出场并
打满了

()

分钟#比赛中他曾经为戈麦斯创造了两次极佳的破门机
会#可惜由于戈麦斯的操之过急而功亏一篑$ 从法国赶来后#一直
受伤病困扰的奥里弗带病上阵#前几天由于膝盖严重积水#奥利弗
被迫缺席训练$ 好在经过细心的治疗之后#伤势大有好转#周三他
已经能够随队参加训练$ 在同奥利弗签约时教练组还有些担心只
会说法语的他性格孤僻很难和球队融合在一起# 但

")

多天下来#

奥利弗和队友相处得非常融洽#也很适应在中国的生活$

奥利弗本人清楚地知道周日将是自己第一次在河南球迷面前
亮相#所以求战欲非常高$不过门文峰认为奥利弗还远没有达到他
的最佳状态(&周日的比赛奥利弗应该能够上场# 但体能状况和伤
病对他的对抗能力还有很大的影响# 要达到最好状态还需要一段
时间$ '

做好防守仍是首选

将近一个月内#摆在河南四五面前的对手除京沪鲁以及武汉%

大连等排名靠前的球队以外#同时包括深圳%厦门%浙江等三支水
平同一档次球队#密集的赛程对四五无疑是一个极大的考验$而在
目前的积分榜上#四五落后深圳

*

分#与浙江的差距是一场胜局#

厦门也仅比四五领先一分$

而本场比赛#四五队仍会把做好防守放在第一位$上周日趁本
队轮空的机会# 门文峰专程去现场观看了北京国安同上海申花的
比赛$虽然北京输了#但国安新签下的巴西前锋堤亚哥还是给他留
下了很深印象(&这个前锋确实是名不虚传# 身高体壮# 很有冲击
力#杜威跟他对抗都有些吃力#另外那个潘塔也不错#速度很快$显
然#堤亚哥将会是四五队周日重点盯防的对象$

令主帅门文峰感到欣喜的是#目前全队状态良好且无伤兵#上
轮因伤无法登场主力盯人中卫吴昊目前伤势已经痊愈# 在天津一
役中发挥出色的赵鹏也状态正佳# 这使门文峰在安排后防线人选
时有了更多选择$

中原球迷热情高涨

为了给困境中的家乡子弟兵助威# 河南球迷联盟和建业红魔
组织全省球迷#用声势浩大的呐喊#为四五营造浓浓的比赛氛围$

建业俱乐部希望全省球迷携起手来#帮助球队共渡难关#并呼吁在
四五队最困难的时候#更要给予无私的支持$ 从前天开始#建业俱
乐部设在航海体育场及人民路丹尼斯的售票点开始售票# 并限量
赠送球迷衫#答谢球迷的厚爱$ 同时建业俱乐部还提醒球迷#持有
+))$

年老套票的球迷朋友仍可于比赛当天在航海体育场售票处
换取新套票$

保级军团一片混乱

上轮中超联赛中#除了轮空的河南四五队之外#其余各支保级
军非平即负#可谓是难兄难弟$ 厦门蓝狮的失利在意料之中#客场
挑战状态正佳的领头羊长春队# 一度扳平比分的厦门人看到了从
长春身上取分的希望#但最终还是倒在了对手强大的攻势下$浙江
绿城与青岛队的比赛#昔日追风少年曲波梅开二度的精彩表演#让
浙江人也遗憾的吞下失败的苦果$更为可怕的是#随着陕西队强势
反弹#绿城的保级之路并不好走$

从目前的情况来看#保级区各队都咬得很紧#一场比赛的疏忽
后有可能就将坐上河南四五队联赛副班长的位置$ 即使是排名第
""

位的深圳队#也不敢掉以轻心#他们仅仅比少赛一轮的河南四
五队多

*

分$因此#可以说从
""

名以后的队伍#将是今年降级的几
大热门#不出意外的话#降级的球队将在这几家俱乐部中产生$ 联
赛下半程才刚刚开始# 要想抓到救命稻草顺利上岸# 惟有再接再
厉$ 本报记者 刘超峰
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林丹!回去带你去买衣服

新华社吉隆坡
!

月
%-

日体育专电

!记者 树文 李雯"下了场#看到意外惨
败的女友谢杏芳#中国的头号男单选手
林丹对她说的第一句话就是(&回去后
带你去买衣服$ '

在
%-

日晚的比赛中# 这对羽坛情
侣基本上是同时上场比赛#一个在

%

号
场地#一个在

*

号场地#两人的结果却

大不一样#谢杏芳两局比赛才得
了

%!

分$ 林丹坦言#在比赛时他
也注意着女友的比赛#由于谢杏
芳的对手是马来西亚头号女单
黄妙珠#一旦观众的掌声热烈起
来#那么肯定是谢杏芳输球了$

在谢杏芳第一局以
%)!+%

大比分失利的时候#本来在第一
局还以

%)!-

领先的林丹突然
以

%+!%*

落后# 被对手打出了
一个

!!+

的小高潮# 此后还以
%,!%-

落后#好在此后他抖擞精
神#以

+%!%!

反败为胜$ 第二局
他没有给荷兰的迪克太多的机
会# 以

+%!%$

取胜# 进入了八
强$

&!谢杏芳 "输了肯定是有
原因的 $ 这时候就不要再说球
了#球员自己肯定也清楚 #这时
候还是说点别的吧 $ '输了球 #

谢杏芳没有出现 $ 林丹代替她
来向记者解释了一番 #&这么输

一场球# 对她备战北京奥运会还是有
好处的$ '

作为头号种子#林丹对自己的主要
对手李宗伟和陶菲克的出局并不感到
意外(&比赛就是这样#男单选手之间水
平很接近# 因此出现这种结果也很正
常$ 在陶菲克被淘汰的时候#我还以为

是他自己的原因#现在看起来印度选手
斯里哈尔发挥很不错#今天他又进入了
八强$而李宗伟主要是被主场的压力打
倒了$ '

省足协昨日改选
本报讯!记者 刘超峰"昨天#从事

河南足球事业发展的领导%足坛元老%

基层教练和运动员代表齐聚省体育局
六楼会议室# 新一届河南省足球协会
改选工作在这里隆重举行$

新的河南足协会员由有关厅局%

省体育局有关处室%直属单位%项目管
理中心以及会员协会领导# 以及对本
项目发展作出一定贡献的企事业单位
人员%俱乐部代表%新闻界%体校及教
练员代表组成$ 经过大会的推荐和审
议# 副省长张大卫当选新一届足协名
誉主席# 省体育局副巡视员何黎东当
选新一届足协主席# 刘宁当选足协秘
书长$

张五一足球藏品
周日展出

本报讯!记者 刘超峰"经过几十
年的长期积累#本周日上午#由河南艺
术职业学院主办的我省著名 &球迷博
士' 张五一足球藏品将在省博物院东
展厅正式与观众见面# 同时由张五一
编著的)中华球迷风雨路*画册也将同
时出版发行$

今年
*!

岁的著名球迷张五一#是
河南艺术职业学院教师#

%($)

年开始
迷上足球$

为给历史留下中国球迷的记忆#

张五一从
+)),

年开始#访问
+))

多家
球迷组织#收集照片近

*

万张#访问球
迷上千人#行程

,

万公里#自筹资金十
几万元编写中国第一部真实反映球迷
风采的大型画册)中华球迷风雨路*$

在 )中华球迷风雨路* 问世的同
时# 张五一又自筹资金举办此次足球
藏品展览# 该展览是张五一从剪辑报
刊足球资料开始收藏了近万件足球纪
念品#这次足球藏品展览共分资料%球
星卡%纪念品和生活品四大类#让更多
人感受到足球的魅力# 对足球运动的
普及和足球文化的繁荣发展起到了积
极的推动作用$

我省三将入选
飞碟国家集训队
本报讯!记者 陈凯"昨日#记者从

省射击运动管理中心获悉# 在日前于
北京结束的北京奥运会组队选拔赛暨
奥运模拟赛飞碟项目的比赛中# 我省
选手发挥出色#

&

名参赛选手中共有
张冰%王楠%马会柯

,

人入选了北京奥
运会飞碟项目国家队初步组队阵容当
中$

据悉#我省共派出张冰%王楠%吕
志科% 马会柯和周超五人参加了本次
飞碟项目北京奥运会组队选拔赛$ 根
据规定# 三场选拔赛总成绩男子项目
排名前六名的选手# 女子项目排名前
五名的选手将进入北京奥运会飞碟项
目国家队初步组队大名单$ 经过三场
选拔赛的激烈争夺#最终#我省的张冰
以男子飞碟多向总成绩第三# 王楠以
男子飞碟双多向第二# 马会柯以女子
飞碟多向第五的成绩入围国家队初步
组队大名单$

./%&足球联赛
月底漯河开战
本报讯!记者 刘超峰"昨天#记者

从省足协获悉#由中国足球协会主办%

河南省足球协会承办的
+))$

年全国
./%&

男子足球联赛第二阶段 !双汇
赛区" 的比赛将于

!

月
+)

日至
+(

日
在河南省漯河市的体育中心体育场举
行$

本次比赛汇集了由中国足球协会
举办的

+))$

年全国
./%&

足球冬季
训练营的各职业足球俱乐部的后备梯
队% 地方足协代表队以及足球学校队
共计

%)

支代表队# 共进行
$

轮
+(

场
角逐$

帕杜!郑智也得竞争上岗
新华社伦敦

!

月
%-

日体育专电

!记者 李丽" 郑智
新赛季在查尔顿队
到底会出现在什么位置+ 查尔顿队主教
练帕杜

%-

日在接受采访时表示#在他的
计划中#郑智将出现在中场中路$ 但他同
时表示#郑智需要同其他球员竞争$

%-

日# 帕杜在麻雀巷率队进行了两
个小时的训练#郑智也参加了训练$ 训练
结束后帕杜透露# 郑智目前还需要调整
一下身体状态# 他的位置还有待确定$

&但在预想中#他还会出现在上个赛季打
过的中场中路$ 不过#这个位置我们还有
塞梅多% 安布罗斯和马特,霍兰德等人#

这些会对他构成挑战$ '

帕杜明确表示# 郑智还需要一周多

的时间调整状态才有可能上场$在新赛季
查尔顿队已经进行的一场英冠联赛和一
场联赛杯比赛中#帕杜在中场连续使用了
相同的布置(新加盟的葡萄牙小将塞梅多
和年轻的安布罗斯坐镇中路#爱尔兰人安
迪,雷德偏左#萨姆则出任右边前卫$

但帕杜仍给予了郑智很高评价$ 他
表示非常高兴看到郑智回归$ 他说(&去
年

0101

表现得很出色$ 他在这里也很高
兴#他了解队伍的机制和工作方式$ 我们
希望他能扮演重要角色#帮助队伍$ '

郑智在上赛季末曾表示# 如果查尔
顿队降级他不愿去打英冠# 但最终还是

留在了队中$ 他
在个 人 博 客 中
称# 查尔顿队对
他的信任和良好

的足球环境是他做出如此决定的重要原
因$

帕杜则表示#他们以两百万英镑%创
中国球员转会纪录的价码买下郑智#完
全是看中了他在场上的表现# 而没有别
的任何原因$ 他开玩笑地对中国记者说(

&事实上#我们觉得这个价码还低了些$ '

至于郑智这位中国队队长在国家队
的义务是否会影响到他在查尔顿队中的
位置# 帕杜的回答是(&这对他来说肯定
不容易# 但他也有足够强的性格承担这
些$ 我们不会阻拦他为国家队尽义务#我
们会保证他的时间$ '

省专业音乐舞蹈大赛在郑落幕
本报讯!记者 李颖"在黑暗中苦力支撑%

企盼希望到来--

2

名演员用肢体语言来表
现河南陕县支建煤矿透水事件#这支名为)危
机时刻*的舞蹈深深打动了现场观众#这是昨
晚记者在郑州电视台演播中心举行的全省第
三届专业音乐大赛% 第四届专业舞蹈大赛颁
奖晚会上看到的$

为促进音乐舞蹈事业发展% 发现和推出
优秀音乐舞蹈艺术人才#

!

月
-

日至
3-

日#

由省文化厅主办# 省歌舞剧院和郑州电视台
承办的河南省第三届专业音乐大赛% 第四届

专业舞蹈大赛在郑州举办# 该赛事是音乐舞
蹈专业领域的政府最高赛事# 每

,

年举办一
次#其中音乐大赛设立于

+))%

年#至今已举
办两届#专业舞蹈大赛至今已举办

,

届$

第三届专业音乐大赛分声乐类和器乐
类#声乐类包括美声%民族%通俗#器乐类包括
西洋乐器和民族乐器两种# 第四届专业舞蹈
大赛设独舞%双人舞%三人舞%群舞

*

个项目
组$来自全省文化系统各专业院团%高等艺术
院校!系"%解放军%武警%工矿企业文工团的
-))

余名选手进入了复赛%决赛#数量之多创

历届之最$

经过评选#器乐类#河南省歌舞剧院郭民
等

$

人获民族器乐组一等奖. 郑州大学音乐
系蒋冰冰等获西洋乐器一等奖.声乐类#省歌
舞剧院刘乐等

&

人获民族组一等奖. 黄淮学
院陈艳伟等

&

人获美声组一等奖. 省歌舞剧
院燕峰等

+

人获通俗组一等奖$ 舞蹈大赛中#

刘晓峰编导%张小刚等表演的三人舞)危机时
刻*%彭姝编导并表演的双人舞)兵,枪*获一
等奖.省歌舞剧院)绚丽的节奏*等获群舞一
等奖$

薛之谦!音乐的"幸运儿#

本报讯!记者 秦华 文 唐强 图"应河南
电视台)星登陆*栏目的邀请#从

+))&

年大型
选秀活动&我型我秀'中脱颖而出的薛之谦#

%-

日来郑州宣传他的第二张专辑)你过得好
吗*# 并于当晚在河南电
视台举办了歌友会$

+))-

年# 薛之谦的
第一张专辑 )认真的雪*

曾创下佳绩#但这也给他
创作第二张专辑带来了
很大压力$ &那时写歌写
到差点疯掉#特别是歌曲
一遍遍被退回来的时候#

我简直要崩溃了#' 薛之
谦坦言 )你过得好吗*创
作并不顺利#&后来我就
试着不去想如何超越过
去#压力小了#创作灵感
反而来了$ '薛之谦介绍
说#新专辑中除了)丢手

绢* 外# 其余的
(

首歌曲都是他独立谱曲作
词#&旋律比较简单# 听起来会比较青春时
尚$ '

%-

日的媒体见面会还来了许多郑州的
粉丝#他们给薛之谦带来鲜花和许多小礼物#

连一旁的主持人都眼红地说(&我主持了这么
多次明星见面会# 你还是第一个有粉丝送花
的$ '薛之谦听了显得很高兴#可当有记者问
到他的初恋时#&迷糊' 的薛之谦竟说了句(

&我不记得了$ '引得在场的记者和粉丝们笑
声一片# 不过他还是透露了他的初吻(&我上
学的时候吻过一个女孩子# 那时真的很喜欢
她#但后来分开了就没有再联系#有些东西走
了就回不来了$ '

因选秀成名的薛之谦# 谦虚地称自己为
&幸运儿'(&能有现在的成绩#

$)4

靠的是运
气#一直有贵人在帮助我$ '而对现在遍地开
花的选秀类节目# 薛之谦也持赞成态度(&选
秀其实是一个捷径# 拉近了明星和平民之间
的距离# 爱好音乐的人参加这样的节目还是
好的#喜欢就来参加#不要等到

!)

岁的时候
才发现自己什么事都没有做$ '

多伦多女网赛(

晏紫再过一关
彭帅不敌海宁
新华社渥太华

!

月
3-

日体育专电 总奖金为
3,*

万美元的多伦多女网赛
3-

日进行了
*

场八分之一决
赛$中国&金花'晏紫险胜对手后晋级八强#彭帅则在与
头号种子海宁的交锋中败下阵来$

面对希腊球员达尼利杜凶狠的底线球# 晏紫不急
不躁#同样以底线球与对手周旋$在首盘

-!,

取胜%次
盘

&!$

失利的情况下# 晏紫取胜的欲望丝毫没有减
弱$ 第三盘打到抢七#晏紫抓住对手不多见的失误#最
终以

$!-

!

&

"赢下了这场历时
,

个多小时的比赛$

彭帅的运气比晏紫要差一些# 因为她当天的对手
是世界排名第一海宁$ 尽管在实力上与对手有明显差
距#但彭帅仍一拍一拍地认真比赛$ 第一盘#彭帅没有
让海宁占到太多便宜#前

3)

局双方战成
&!&

后#海宁
利用彭帅自身的失误破发成功#以

$!&

先下一城$ 第
二盘中#彭帅则很快就以

5!-

败下阵来$


